
 

 

令和６年度 第１回 三方原小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和６年５月 16 日（木） 14 時 00 分から 15時 00 分まで 

２ 開 催 場 所  三方原小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  小島 信夫、鈴木 真一、川越 正一、中嶋 成孔、溝口 真紀、 

         村上 ふみ子、辻村 茂美 

４ 欠 席 委 員  古田 理恵 

５ 学校支援コーディネーター 金子 久美子 

６ 学   校  伊藤 孝明（校長）、江間 美帆子（教頭）、湯川 靖彦（主幹教諭）、 

         清水 芳晃（ＣＳ担当教員）、藤原 明子（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 藤原 明子 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、小島委員から鈴木委員を会

長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任

された鈴木委員から、小島委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、鈴木委員から川越委員を推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

  

11 協 議 事 項   

（１）学校運営の基本方針について 

（２）いじめ防止のための基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

 

12 会 議 記 録 

  司会の清水教諭から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

    

 （１）学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営の基本方針について説明があ

り、委員からは、以下の発言があった。 

・ かつてのように、地域とＰＴＡと学校の連携が難しいと感じている。（小島委員） 

・ ＰＴＡ加入者数も過半数を切った。（溝口委員） 

・ 地域と保護者と学校の関係が希薄になっている気がする。子供たちの為にどのように 

したらいいかと悩む。子供会への加入も会費や親の役があると控えてしまう場合もある 
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ようだ。（小島委員） 

・ 習い事があり、子供会の行事に出れなくなりやめざるを得ない例もある。（辻村委員） 

・ 習い事を子供がやりたいのか、親がやらせたいのか、課題もあると思う。（小島委員） 

・ お囃子に入ってみたら楽しかったようだ。かわりつつあると思う。（溝口委員） 

・ 運営の基本方針について、資料にある“ＳＣ”等の略語の内容を知りたい。（川越委 

員） 

・ 専門的分野をお願いしている。今後、表記も分かりやすくしてけたらと思う。（校長） 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）いじめ防止のための基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づきいじめ防止のための基本方針について

説明があり、委員から、以下の発言があった。 

・ 親へのアプローチが難しいと思う。親は子供に、大人になる要素を教えることが大切。 

親の在り方を再確認しながら、これからのＰＴＡ活動を進めていくことも大事だと思う。

（中嶋委員） 

・ 様々な家庭環境がある中で、式典に両親共に出席する等、子育てに関心を持っている 

親も多くいる。まずは親がしっかりし、学校がそれを補う。教育改革もあるが、先生方

が委縮することなく、教育者として、子供たちに言いたいことをしっかり伝えることが

できる環境が大事だと思う。（鈴木委員） 

・ 昔もいろいろあったと思うが、今は何をやってもいじめになる。（小島委員） 

・ 保護者として耳が痛いが、何かあれば先生方も連絡をくれている。温かさを感じ、と 

ても感謝している。いじめ対策に繋がっていると思う。保護者も一緒に取り組ませても

らっていると思っている。（溝口委員） 

・ 大変なこともあるが、子供たちの為に、皆さんでこれからいろいろ協議していけると 

よいと思う。（川越委員） 

 

（３）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に

対する意見書について説明があり、委員から、意見書のように進めてよいとの合意をいた

だいた。 

 

 その他報告及び連絡事項等 

 学校支援コーディネーターより、活動報告があった。環境整備ボランティアさんの活動

が始まってる。日頃なかなか手が回らないところも整備してくれている。子供たちにも温

かい言葉や、気を付けるべきことも教えてくれる。安全ボランティアさんも子供たちの様

子や危険箇所を教えてくれる。皆さんに支えられて子供たちも成長していると感じる。皆

さんのお気持ちがありがたい。今年度もよろしくお願いいたします。 

司会から、今年度の会議は、第２回を令和６年９月 20 日（金）午前 10 時 10 分から、第

３回を令和７年２月 28日（金）午前９時 00 分から会議室で開催する旨の報告があった。 

 


